

Fufu News



Dernières actualités du
BASK Furdenheim

This Week's Highlights



Chers joueurs, chers parents, chers bénévoles,

Ca y est, la saison est belle et bien lancée, vous avez quasiment tous repris !!

Et avec cela son lot d'administratif, de réunions, de discussions, etc..etc..

Pensez à bien suivre nos réseaux (FB/INSTA/SITE) pour être au courant de toutes les dernières actus.

Pensez à notre premier grand RDV le 5 septembre prochain pour l'AG ordinaire.



Follow Us on Social Media





Licences



Nous sommes 25 août, et il reste encore bon nombre de licence à faire. **MERCI DE LE FAIRE AVANT LE 31 AOÛT.**

Seulement 180 licences validées sur les 475 envoyés pour le moment. Vous avez tous dû avoir vos mails de renouvellement.

Si ce n'est pas le cas, merci d'écrire à audrey@fufubasket.org



Cliquez pour + d'infos

Adhésion



Cette année, les SM1 auront fort à faire en nationale 3. En effet la fédération ayant supprimé une poule, le niveau se renforce avec des joueurs d'élite dans chaque équipe. Pour les soutenir nous vous proposons un nouveau programme d'adhésion, incluant un ou deux t-shirts selon l'adhésion. Vous avez toutes les infos en cliquant sur l'image ci contre.



Cliquez pour + d'infos

MediaDay Club



C'est le moment de montrer l'union et la force de notre club !

Nous vous attendons nombreux pour la grande photo officielle regroupant toutes les équipes.

Objectif : une image forte qui reflète notre esprit d'équipe et notre passion commune.

Après la photo : partagez un moment de convivialité tous ensemble.

Un énorme apéro où chacun apporte quelque chose pour le partage

Rendez-vous : **Gymnase Pierre Muller**

Quand : **samedi 13 Septembre 11h**

Venez en tenue du club et avec votre plus beau sourire !

We are FUFU



Follow Us on Social Media





Assemblée Générale →

Pour rappel, l'AG du club le vendredi 5 septembre. Nous vous attendons nombreuses et nombreux, beaucoup d'informations à vous distiller. Ensuite nous partagerons un moment convivial ensemble !



Cliquez pour + d'infos

Ecole de basket →

Les entraînements reprennent pour les U5-U7-U9. On vous attend plus motivés que jamais pour une nouvelle saison pleine d'énergie et de plaisir ! Avec quelques nouveautés, 3 créneaux pour U7 et U9, et Théo aux commandes avec Jean.



Cliquez pour + d'infos

Boutique FUFU →



Cliquez pour + d'infos

Vous voulez porter fièrement les couleurs du club? Alors tout se passe sur notre boutique.

Alerte nouveaux produits sur notre boutique, avec un nouveau partenariat avec Dearball (produits Dearball stock disponible immédiatement) pour des vêtements plus "lifestyle". Flo nous prépare une boutique physique, où vous aller pouvoir essayer dès le Mediaday Club du 6 septembre.



Follow Us on Social Media

